

## Polsek Sukra Lakukan Patroli Sambang, Himbau Masyarakat Untuk Tingkatkan Keamanan Bersama

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 3, 2023 - 12:33



*Polsek Sukra Lakukan Patroli Sambang, Himbau Masyarakat Untuk Tingkatkan Keamanan Bersama*

Indramayu - Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat melalui kegiatan patroli sambang di wilayah hukumnya, Kamis (3/8/2023)

Dalam patroli kali ini, anggota Polsek Sukra berkeliling dan melakukan interaksi langsung dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menjelaskan bahwa patroli sambang merupakan salah satu bentuk upaya preventif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Melalui interaksi langsung dengan masyarakat, diharapkan terjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga.

"Kami ingin masyarakat merasa dekat dengan kami, dan kami juga ingin memahami lebih baik tentang kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi masyarakat. Dengan begitu, kita bisa bekerja sama dalam menciptakan keamanan bersama," tambah IPDA Rudi Hartono.

Selama patroli sambang, anggota Polsek Sukra juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga.

Himbauan ini mencakup pencegahan tindak kejahatan, pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar, serta mengingatkan untuk selalu melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Kami mengajak masyarakat untuk saling mendukung dan bekerja sama dalam menjaga lingkungan dari potensi ancaman kejahatan. Dengan adanya kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," tambah Kapolsek.

Kegiatan patroli sambang ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Sukra sebagai bentuk komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Semoga dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, wilayah Sukra tetap menjadi tempat tinggal yang aman dan kondusif," harap IPDA Rudi Hartono.